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令和 ５年 ５月 １６日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立城南小学校長 小林 義則  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 １ 回 城南幼・小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和 ５年 ５月１６日(火)  ９時３０分～ １１時００分 
  (2) 開催場所  丹波篠山市立城南小学校 音楽室 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 
 
 
 
 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 
 
 
 
 

酒井 格 民生児童員 ○ 村上 文子 ＰＴＡ副会長 ○ 

小前 扶元 自治会長会 ○ 西岡亜沙美 ＰＴＡ幼稚園部   ○ 

酒井 由雄 学識経験者 ○ 小林 義則 校 長   ○ 

西尾 雅子 ｱｸﾞﾘｽﾃｰｼｮﾝ篠山 ○ 依田 善裕 教 頭   ○ 

佐藤 妙子 城南学童クラブ ○ 酒井美奈子 主幹教諭   ○ 

安原 喜早代 まちづくり協議会 ○ 赤松あゆみ 主幹教諭   ○ 

 藤井 杏子 ＰＴＡ会長 ○ 奥山 典子 主任教諭   ○  

３ 傍聴人数 （０）名 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項はすべて公開する） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
（１）授業参観及び安全点検【公開】 
 ・非常に落ちつていて学習に取り組めています。一人一台端末を使ったり、デジタル教科書

を使ったりとすごいなあと思いました。 
 ・学習に集中し、楽しそうに学習していました。授業中にはやりの言葉を子どもたちが使う

が、先生は「ら抜き言葉」「はやり言葉」ではなく、適切な正しい言葉を使ってほしい。 
 ・「ことだま」このあたりの言葉は温かいものがある。先生たちにもこれからも温かく見守

っていただきたい。 
 ・地震に対しての備えとして、高いところにおいてあるものの落下やロッカーなどの固定を

再度確認しておいていただきたい。 
 ・校内の車の一方通行や飛び出しなど交通に気を付けないと危険な時がある。 
 ・運動場の時計の下部が腐食しているので対策をする必要があるのではないか。 
 ・窓を開け換気が行われていたが、一部片側に全開されているところがあったので注意 
（２）昨年度の報告【公開】 
（３）ビデオ視聴 
（４）本年度の学校経営方針について（説明と承認）【公開】 

①学校運営方針の説明（承認） 
②学校施設設備の説明（承認） 

（５）本年度の事業計画【公開】 
   ①今年度の事業計画及び予算計画 
   ・学校応援団（児童の見守り、施設環境整備、） 

・地域との連携（アグリステーション、人材発掘） 
②今後の活動について 

  ・校内安全点検 通学路等 
  ・地域との連携、ふるさと教育、地域の人材発掘 

５ 会議資料の名称 
    ・会議レジュメ（次第、委員名簿、等） ・別添資料 
６ 今後の予定及び方向性 
     ・事業計画に基づき実施し、必要に応じ適宜、連絡・相談を行っていく。 
７ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  令和５年１０月２６日（木）11:00～13:00（給食試食会を含む） 
  (2) 開催場所  丹波篠山市立城南小学校 相談室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 
   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


